

Néos

20-12-2017

Le ministre du Travail "néo" contre lequel s'insurgent les chauffeurs de taxi à la mi-février 1934 est Adrien Marquet. Il a pris ses fonctions au lendemain du 6 février. Membre de la SFIO, il s'est opposé à Léon Blum en 1933, au nom de la défense de "l'ordre, l'autorité et la nation". Le mouvement "néo-socialiste" dont il devient l'un des leaders est partisan de la participation aux gouvernements "bourgeois" et d'une politique de planification autoritaire, à l'italienne.

Exclus de la SFIO, les "néos" ne participeront pas au Front Populaire et rallieront en majorité le régime de Vichy. Le Front Populaire, dont le directeur politique est Léon Blum, ne manque pas de lancer une flèche en leur direction lorsqu'il rapporte la lutte des chauffeurs de taxi parisiens.

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com